



Pneus: Wyz Group ouvre une filiale en Suède

Le début d'année s'annonce déjà très dynamique pour la PME Française. WYZ Group a officialisé ce matin l'ouverture de sa filiale en Suède. La traditionnelle " coupure de ruban " s'est tenue à Stockholm, en présence de Pierre GUIRARD - Président coFondateur de WYZ Group - et de Mr l'Ambassadeur de France en Suède, Jacques LAPOUGE. Après avoir développé ses activités en Espagne et en Belgique, l'arrivée de WYZ Group en Suède est une nouvelle étape importante dans sa stratégie d'expansion.

PDF (70.4 Ko)

Télécharger

Visuel indisponible